



しめいようちえんだより

2025年度 4月号 紫明幼稚園長 増井弘子



入園おめでとう！4月5日入園式

新しいお友だちを迎えての入園式。子ども達ひとりひとりが毎日を充実して過ごしていくことができますように！

進級おめでとう！4月8日始業式

2025年度・令和7年度がはじまりました。ピンク、赤、黄、白、新しい名札が子ども達の胸に輝いています。



秋にみんなで植えたチューリップ。今年は長く低気温が続いたため開花がゆっくりでしたが、入園、進級に合わせるかのように4月になったとたん、黄色・白・ピンク・赤・混合と次々に咲き始めました。元気に春休みを過ごした子ども達。4月からの新しい環境の中、緊張が日に日にとけてきたようです。朝、おうちの方との別れ際に少し不安げだったお友達も、少しずつ幼稚園の生活に慣れ笑顔で「いってきます」ができるようになってきました。新しい環境がスタートした進級のお友達も靴箱ロッカーの場所にも慣れて、「おはよう」とはりきって登園してきます。こどもの日を前に、ホールには大きな大きな鯉のぼりを飾りました。



春休みの預かり延長保育

お部屋やお庭で好きな遊びを見つけて遊んだり、お散歩に出かけたり、幼稚園のお友達、小学生のお兄さんお姉さん、みんな仲良く、楽しく、元気に春休みを過ごしました。



同窓会 & 紫苑会

4月19日 とっても爽やかなお天気の下、中学生も含めて70名を超える卒業生の皆さんが植物園に集まりました。賑やかな楽しい同窓会となりました。卒業生の保護者の会 紫苑会にも遠くからの懐かしい方々も含め大勢の保護者の方々が集われ和やかにお話が進みました。



中学生のお兄さんお姉さんが紙いらいと読んでくれました。表現豊かに展覧されるストーリーにみんなくぎつきました。



小学生中/高学年のみなさん

小学生高学年 中学生のみなさん

新しいお友達 進級したお友達。新しいクラス。新年度がスタートしました！

ことりさん（2歳児・満3歳児）・**うさぎさん**（3歳児）は、お気に入りのおもちゃで遊んだり、お庭で遊んだり、幼稚園探検をしたり少しずつ幼稚園の生活にも慣れ、うさぎさんは14日から、ことりさんは21日から給食やお弁当も始めました。ことりさんとうさぎさんは、お昼寝も開始し、幼稚園での生活時間が長くなりました。



ぱんだ組（年中4歳児）お庭や屋上やお部屋で元気に遊んでいます。お天気の良い日には、お散歩にも出かけ、リーダーとの体育遊びも始まり、活動の範囲がより広がりました。



きりん組（年長5歳児）幼稚園のおにいさんおねえさん達。英語であそぼうや体育遊びも始まり活動にも張り切って参加しています。登園時や遊びの時間などに、小さなお友達をサポートしたり、ともに遊んだりする姿に、頼もしさを感じます。



1人一人 楽しみながら すてきな こいのぼりをつくりました。

おうちで飾ってくださいね！

ことり組・うさぎ組

スタンプをポンポン
シールをぺたぺた
目玉を貼ってできあがり！



ぱんだ組

和紙を絵の具で染め紙に
パスで模様を描こう
ハサミで好きな形を切り
貼り付けよう
それぞれを棒につけました。



きりん組

かざぐるまを組み立てたよ
パスで好きな模様 絵のぐで
暖色寒色使い分けて彩色！
針金で棒につけ完成です！
自分で全て取り組んだよ

